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１１月１８日（月）

『命と人権を考える週間』取組予定

校長 飯野 博史

立冬も過ぎ、朝晩めっきり冷え込むようになりました。一日一日、冬に近づいていくの

を感じます。先週、後期中間考査が終わりました。今週から答案が返却されます。答案を

もとに、学習内容がしっかり定着するように指導していきます。点数のみに一喜一憂する

ことのないよう、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

10/30■いじめ問題を考えるめぐろ子ども会議 開催
いじめのない学校を目指して、大岡山小学校５，６年

， 。児童代表と八中１ ２年生徒代表が話し合いをしました

今年度のテーマは「考えたことある？言葉の力」で、各

学校で「言われてうれしい言葉、いやな言葉」や「困っ

ている人やつらい立場にいる人にかけてあげたい言葉」

等についてアンケートをとりました。アンケートをもと

に話し合いを深めました。話し合いの結果をそれぞれの

、 、 、学校 学級に持ち帰り スローガンづくりなどを通して

いじめのない学校、みんなが楽しく安心して通える学校

を目指していきます。

■１１月「ふれあい月間」後半の取組予定 『命と人権を考える週間』

１１月を「ふれあい月間（いじめ防止強化月間 」として、学校をあげて様々な取組を）

しているところです。後半の２５日（月）～２９日（金）を、とくに『命と人権を考える

週間』とし、以下の取組を行います。

１時３０分 体育館・２５日（月）２年生「命の授業 （誕生学）５，６校時」

誕生学とは、子どもから大人まで全世代に、命の誕生と生まれる力の素晴らしさを伝え

る生涯学習プログラムのことです。自分がどのように生命を得、育み、誕生したかを知る

ことを通して 命の尊さ や 自分自身の大切さ を学び そこから自分や他の人を尊ぶ、「 」 「 」 、

。 、 「 」 。力を身につけます 実施にあたって 公益社団法人 誕生学協会 の協力をいただきます

ＮＨＫテレビなどでも紹介されたプログラムで、目黒区立中学校初の試みです。

授業の後、会議室において保護者の方を対象にした「思春期の子育てミニ講演会」も予

定しています。子育てについていっしょに考えましょう。ぜひご参加ください。

１時３０分 体育館・２７日（水）１年生「人権講演会」５校時

（ ） 、「 」目黒区人権擁護委員 松村由紀子先生 元八中校長 を講師にお招きし 思いやりの心

。 、 。についてお話をうかがいます 講演会後 感想をまとめたり人権標語を作成したりします

２時３０分 ４階視聴覚室・２９日（金）３年生「人権教室」６校時

北朝鮮当局による拉致問題について考えます。東京都人権啓発センターの協力を得て、

３年生の廊下に２５日（月）から、拉致問題に関するパネルを展示します。当日はＤＶＤ

アニメ「めぐみ」を視聴しながら、横田めぐみさんの拉致問題について考えます。社会科

公民授業でも拉致問題を事前に学習します。

いずれの授業も参観可能です。ぜひ見学にお出でください。

しらさぎ



◎生徒の活躍
・平成25年度薬物乱用防止ポスター・標語コンクール

（主催：東京都薬物乱用防止推進 目黒地区協議会）

《ポスターの部》

会長賞 １年女子

佳 作 １年男子、２年女子、２年女子

区特別賞 ３年男子、３年男子、３年男子、１年女子

１年男子、２年男子、３年男子、３年女子

《標語の部》

佳 作 ２年男子「いらないです その一言で 明るい未来」

区特別賞 １年女子「つくろうよ 薬物のない 世界の未来」

〃 １年男子「まあいいか たった一度が 身を破かい」

（目黒区教育委員会）・目黒区夏休み優秀作品展表彰

１年女子、１年女子、２年女子、２年女子、２年女子

３年女子、３年女子、３年女子、３年男子

10/20・第56回東京都中学校第Ａブロックバドミントン新人大会

第２位 男子シングルス ２年

第３位 女子ダブルス ２年

11/8 めぐろパーシモンホール◎目黒区立中学校連合音楽会
目黒区立中学校連合音楽会が、めぐろパーシモン

。 、ホールで開催されました 八中は午後の部に出演し

「My Own Road－僕が創る明日－ 「春に」の２曲を」

合唱しました。２年生の素晴らしい歌声がホールい

っぱいに響きました。２年生のまとまりと底力、成

長を感じました。

お忙しい中、たくさんの保護者の方が来てくださ

いました。ありがとうございました。

11/17◎トイレ掃除
学校と「日本を美しくする会・東京掃除に学ぶ会」

との共催により「学校をきれいにしよう大作戦 トイ

レ掃除」を実施しました。生徒、教職員、保護者、地

域の方を含めて八中関係者約７０名、掃除に学ぶ会、

一般から約２００名、総勢約２７０名という大勢の参

加がありました。ありがとうございました。

２０班に分かれ、ひたすら便器を磨きました。人数

、 。が多かったので 流しや玄関も念入りに掃除しました

掃除した後のトイレは嫌なにおいも消えて、清々しい

空気が感じられました。掃除を終えて体育館に集まっ

た生徒たちの表情も晴れやかでした。

掃除の後は、手作りの美味しいカレーライスを食べ

ながら感想を交流し合いました 「素手で便器を磨く。

のに最初は抵抗があったが、気が付くと夢中になって

磨いていた」等の感想がたくさん聞かれました。

「ふるさと」を合唱し、閉会となりました。


